

Wissenstest der FF Jugend in Spannberg

Am 6.4.2014 fand in Spannberg der Wissenstest der Feuerwehrjugend aus dem Bezirk Gänserndorf statt. Neben einem schriftlichen Test standen Stationen wie Knotenkunde, Dienstgrade, Geräte im Feuerwehrdienst auf dem Programm. Von Eichhorn waren folgende Burschen dabei:

Goldenes Leistungsabzeichen: Christan Andre

Silbernes Leistungsabzeichen: Martin Hochmeister und Lukas Strasser.

Auch für ein tolles Rahmenprogramm war gesorgt, mit dem Hubsteiger der FF Deutsch Wagram ging es für die Mutigen hoch hinauf. Bleibt nur noch zu den erworbenen Abzeichen und den tollen Leistungen zu gratulieren!